

Point de Priorité pour la 62^e Session de l'Assemblée générale, Financement du développement

L'Assemblée générale a décidé que la Conférence internationale de suivi sur le financement du développement chargée d'examiner la mise en œuvre du Consensus de Monterrey se tiendrait à Doha (Qatar) au deuxième semestre de 2008. Celle-ci revêt une importance toute particulière du fait que le délai que l'on s'est imparti (2015) pour réaliser les objectifs du Millénaire pour le développement s'est déjà écoulé plus qu'à moitié.

La Conférence de suivi permettra de faire le point des progrès accomplis, de réaffirmer les objectifs fixés et les engagements pris, et de procéder à des échanges sur les meilleures pratiques et sur les enseignements à tirer de l'expérience. Elle devrait aussi permettre de recenser les obstacles et difficultés rencontrés et les mesures prises pour les surmonter, les principales mesures qui permettraient de progresser dans la réalisation des objectifs, et les nouveaux défis à relever, notamment l'adaptation au changement climatique.

L'Assemblée générale a tenu son troisième Dialogue de haut niveau sur le financement du développement les 23 et 24 octobre 2007, sur le thème général « Le Consensus de Monterrey : bilan de mise en œuvre et travaux à prévoir ». Le dialogue a apporté une contribution concrète aux préparatifs de la Conférence de Doha.